

鶴居保育園でひまわりの種植え



交通事故で亡くなった男の子が育てていたひまわりの種をまき、子どもたちに交通安全と命の大切さを伝えようという取組が鶴居保育園で行われました。「ひまわりの絆プロジェクト」と呼ばれるこの取組は、2011年に交通事故で亡くなった4歳の男の子が育てていたひまわりの種をまき、新たな花を咲かせ、交通事故と命の大切さを呼びかけるものです。

園児たちは警察官から交通安全について話を聞いたあと、30分ほどかけて種をまきました。園児たちは大きく元気なひまわりが育つよう、みんなでお世話をしようと約束をしました。

中学生意見発表会で
村内中学生が発表



鶴居中学校、幌呂中学校の13年生の7名が日常生活や学校生活で感じたことなどそれぞれのテーマで発表しました。最優秀賞を受賞した大沼乃々葉さん（鶴居中学校3年生）は「人との付き合い方」をテーマに発表を行い、自身の経験に基づいた人との接し方について述べ、一人一人が相手の個性を受け入れ、相手を優しく受け止めるクッションを心掛ければ、いじめや差別などの悲しい問題も少なくなるのではないのでしょうか、と発表しました。

また、優秀賞は鶴居中学校1年生の高松佳蓮さん、幌呂中学校3年生の武藤里沙子さんが受賞しました。

教育長杯パークゴルフ大会開催



今回で27回目となる鶴居村教育長杯は、村内のパークゴルフ愛好者の親睦交流を深めるとともにパークゴルフの普及拡大を図ることを目的に開催され男女合わせて15名が参加し各々がホール数を競い合いながらも楽しみながら競技を行いました。

【男性の部】

優勝 熊谷 八郎さん
準優勝 飯塚 慶満さん
第3位 澁谷 實さん

【女性の部】

優勝 高松 光子さん
準優勝 児玉 洋子さん
第3位 飯塚二三子さん

鶴居アスリートクラブが表敬訪問



村の陸上競技クラブの鶴居アスリートクラブに所属する村内小学生5名が、7月24日に苫小牧で開催される「北海道小学生陸上競技大会」に出場するにあたり役場を訪問し、大石村長から激励を受けました。

5名はそれぞれ、釧路地方予選会で好記録を残した走幅跳、ジャベリックボール投、コンバインドB、走高跳に出場し、全力をだして頑張りますと、意気込みを述べました。